

Pour diffusion immédiate
Le 21 juillet 2015

Désignation d'un lieu d'intérêt historique de Whitehorse

WHITEHORSE — Vendredi dernier, une cérémonie de commémoration a souligné la désignation de la Vieille église en rondins et du presbytère en tant que lieu d'intérêt historique du Yukon. Des membres du secteur patrimonial et des citoyens ont assisté au dévoilement de la plaque par la ministre du Tourisme et de la Culture, M^{me} Elaine Taylor, et le maire de Whitehorse, M. Dan Curtis.

« Ces bâtiments historiques sont un important rappel de l'histoire du Yukon », a déclaré M^{me} Taylor. « Leur désignation en tant que lieu d'intérêt historique signifie que leur place dans l'histoire continuera d'être soulignée et que leur préservation sera assurée pendant encore de nombreuses années. »

La Vieille église en rondins et le presbytère ont officiellement été désignés lieu d'intérêt historique du Yukon en septembre 2014, en vertu de la *Loi sur le patrimoine historique*. La Yukon Church Heritage Society a présenté une demande à cette fin, puis la Commission du patrimoine historique du Yukon a fait les recommandations nécessaires au ministre afin que cette désignation devienne réalité.

« La Commission était très heureuse de recommander que la Vieille église en rondins et le presbytère soient désignés lieu d'intérêt historique du territoire », a souligné la présidente de l'organisme, M^{me} Anne Leckie. « Cette désignation confirme l'importance de ce lieu et de son histoire, ainsi que le rôle majeur que l'Église anglicane dans a joué au Yukon au fil du temps. »

La Vieille église en rondins et le presbytère sont situés à l'intersection de la rue Elliott et de la 3^e Avenue, et abritent maintenant le musée de la Vieille église en rondins. Il s'agit du 9^e lieu d'intérêt historique du Yukon à avoir reçu une désignation officielle. La Ville de Whitehorse a également désigné ces bâtiments lieu d'intérêt historique municipal, ce qui en fait le premier et unique lieu à avoir ainsi été reconnu par les deux administrations.

« La Ville de Whitehorse est consciente qu'il est important de préserver la vitalité et l'intégrité du patrimoine historique », a souligné M. Curtis. « La Vieille église en rondins et le presbytère font partie du centre-ville depuis 115 ans, et nous nous réjouissons à la perspective que ces bâtiments soient protégés pendant encore de nombreuses années. »

On y installera dans quelque temps les plaques commémoratives de façon permanente.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Lucie Wright
Communications
Tourisme et Culture
867-667-5318
lucie.wright@gov.yk.ca

Communiqué numéro 15-229

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.